

LA NUEVA PRENSA

DIARIO DE INFORMACION

DIRECTOR PROPIETARIO,
FRANCISCO ALPIZAR

San José, Martes 6 de junio de 1899

EDITOR Y ADMINISTRADOR,
RAFAEL ALPIZAR A.

ESPACIO DE LA

Fábrica de Calzado

de los Srs. Bertheau & C^a

— LA MEJOR DEL PAIS —

El depósito está situado en la Calle de la Estación.

SOCIEDAD

En esta fecha hemos establecido los infrascritos una SOCIEDAD colectiva que girará bajo la razón social de "E. LAMICQ Y CIA." con el objeto de explotar en todas sus formas las aguas minerales que brotan en el SALITRAL de Santa Ana. La firma social la usará el socio señor Lamicq. — Duenos como somos del privilegio exclusivo para dicha explotación, lo advertimos al público á fin de que se abstenga de tomar las aguas sin consentimiento escrito del socio gerente.

San José, 15 de abril de 1899.

E. Lamicq.

G. Matamoros.

Manuel Dengo.

M. Arguello de Vars.

AVISO

Mi relojería está situada a 25 varas de la esquina N. O. del Mercado, frente a la sastrería de don Martín Reyes, casa número 124, contigua a la de doña María Manuela Calvo.

Mis trabajos sobre el ramo son perfectamente conocidos y cualquiera persona que se digne ocuparme, saldrá satisfecha, no sólo por la bondad y prontitud de los trabajos, sino por el precio que no admite competencia. Cuento con materiales escogidos y garantizo lo que haga.

No olvidarse, pues!!!

Carlos Matthes

San José, Junio de 1899.

Santos León Herrera

AGRIMENSOR

☞ Calle Central Sur, N° 617. ☜

LOS HERMANOS ROMERO

Almacén situado en la Avenida Central, frente al del señor don Miguel Macaya.

Acaban de recibir un completo surtido de mercaderías frescas. El CALZADO que en estos días llegó es elaborado á mano expresamente para este clima en los mejores talleres de Estados Unidos y Europa, permitiendo garantizarlo y á precios sin competencia.

"La Nueva Prensa"

FUNDADA EL 15 DE JUNIO DE 1898

Este periódico cuenta con un buen cuerpo de redacción y con el concurso de magníficos colaboradores. Así mismo el cuerpo de *reports* es suficiente para tener al público al tanto de las noticias más nuevas é interesantes.

ADVERTENCIAS EDITORIALES

En la sección CAMPO NEUTRAL se publicarán los comunicados de interés particular, ó sobre asuntos personales, siempre que se hallen escritos en lenguaje culto y de acuerdo con la Ley de Imprenta.

Ningún remitido que venga sin el valor de la inserción será publicado, y pasados quince días se mandará quemar. Los corresponsales podrán usar de estilo festivo, cuando á bien lo tengan y expresarse con entera libertad, pero sin frases ofensivas ni sistemáticos ataques personales contra nadie.

Cuando á pesar de esta advertencia incurriesen en infracción, sus escritos serán oportunamente enmendados ó suprimidos del todo.

No se insertarán remitidos ni avisos que no estén suscritos por persona conocida, que asuma la responsabilidad legal.

Los suscritores de las poblaciones que no estén enlazadas con la capital por ferrocarril deben enviar mes por mes el valor de la suscripción y de no, serán suspendidas al terminarse el mes por el cual hayan sido pagadas.

No se devuelven manuscritos ni se contestan cartas de remisión.

Oficina: Calle 21 Sur, n° 54, 50 varas al Sur del Almacén de don Juan Knorh.

Apartado de Correo n° 100,

TARIFA

Remitidos, precio convencional.

Suscripción mensual, \$ 1-00

Número del día..... 10 cts.

Id. atrasado... 25 "

Avisos, cada inserción, 1 centavo el centímetro cuadrado.

Avisos por meses, semestres ó años, precio convencional.

LA COSTARRICENSE.

Zapatería de Santos Pastor.

Calzado de toda clase, cosido ó clavado. Materiales de primera calidad. Prontitud y esmero en el despacho.

SE necesita un escritorio plano, de dos cuerpos, como los que usan los señores abogados.

En la oficina de este periódico se informará.

San José, 3 de Junio de 99.

ESPACIO de

LA NUEVA BOTICA de SAN JOSÉ,

situada en la Cuesta de Moras, frente al Águila de Oro.

MARIANO JIMENEZ R.,—propietario.

José Fernández Pérez

En este acreditado establecimiento situado en Cuesta de Moras encontrará el público el mejor surtido de abarrotes, licores y conservas de todas clases.

SERVICIO ESMERADO.

Única casa en donde se prepara el delicioso licor

El Tranvía.

FRANCISCO ALPIZAR A.

AGRIMENSOR

Medidas, remedidas, divisiones materiales, deslindes, peritazgos, nivelaciones y demás trabajos de la profesión.

Especialidad en el trabajo y lavado de planos.

Agencia de cualquier trabajo de Ingeniería.

Planos y presupuestos de edificios.

Oficina de "La Nueva Prensa", Calle 21 Sur número 54.

DESDE el primero de Enero de este año vendí la "Zapatería" al señor don Pío Oconitrillo, quedándome exclusivamente con venta de materiales para zapatería en el mismo local.

Higinio Carmona.

San José, Junio de 1899.

EL MEJOR LOTE para construir en la Sabana lo vende Tacio Castro.

Es esquinero y está situado en el lado Sur del llano, frente á la línea férrea del Pacífico y de la carretera del Puriscal.

Sus condiciones higiénicas son inmejorables. Oficina de don Jenaro Castro Méndez, frente á la Red Telefónica

Dr. CRISANTO BADILLA

Médico - Cirujano

Despacha en la Botica de "La Violeta" la cual ha pasado á ser de su propiedad.

Heredia, junio de 1899.

LA NUEVA PRENSA

GO A HEAD

Detenida nuestra carrera por los acontecimientos pasados, la reanudamos, después que la calma ha tranquilizado un tanto nuestros ánimos.

Si escabroso es el camino del periodismo aun para los que por sus aptitudes pueden recorrerlo, más lo es para nosotros que reconocemos no tener, como deseamos, esas aptitudes y que á esto se agregan circunstancias como la poca costumbre de leer en nuestro pueblo, la carencia de recursos por la pésima situación económica en general y el orden en que actualmente nos encontramos.

Teniendo presentes estos obstáculos reanudamos la tarea: á la falta de aptitudes pondremos nuestra buena voluntad; la poca costumbre de leer en nuestro pueblo, la combatiremos procurando tratar los asuntos que más directamente se rozan con sus intereses; la falta de recursos la salvaremos con nuestra actividad y para la situación anormal nos escudaremos con la ley buscando con empeño la verdad.

Nuestro tono será siempre el mismo, y si la frase atildada y pulida no es la forma de nuestros escritos, si estarán inspirados en el cariño de la tierra en donde nacimos.

El momento histórico que atraviesa Costa Rica, es excepcional— así lo creemos;— y nuestra conciencia nos reclama el cumplimiento del deber contribuyendo según nuestras fuerzas, al estudio de la situación gravísima en que nos hallamos.

El problema que envuelve nuestro momento histórico es muy complejo y no optamos por el silencio; si hemos de sufrir las consecuencias político-económicas, examinemos la situación para no reprocharnos mañana por ignorantes, por desidiosos ó por otras cosas peores.

Hace diez años emprendimos una carrera, una lucha; no es la primera vez que hemos caído á los golpes de la inexperiencia, pero siempre nos levantamos, porque nuestro ideal no se ha borrado sino en los hombres de ánimo apocado; en muchos ese ideal se ha depurado en la escuela del sufrimiento.

Busquemos, pues, con calma, con prudencia, también con entereza el derrotero que con

más seguridad nos conduzca á la realización de ese ideal, que no es otro que el porvenir feliz de nuestra patria. Si no pudiéramos conseguirlo, de todos modos seremos acreedores á un aplauso por nuestra intención.

AL APARECER NUEVAMENTE ESTA PUBLICACIÓN, SALUDAMOS CON EL DEBIDO RESPETO Á NUESTROS COLEGAS DE DENTRO Y FUERA DEL PAÍS.

LA CLASE OBRERA

Animados de la mejor buena voluntad hacia la clase obrera que es la q' forma el núcleo vital del país, no sólo por sus energías puestas á contribución así en lo público como en lo privado, sino también por la buena fe é interés que toman en los asuntos nacionales, cosas ambas que implican la suprema aspiración del hombre como es la independencia social en las cotidianas luchas, hemos resuelto dedicar gran parte de nuestro trabajo al impulso de esa clase. Al efecto nos proponemos tratar y analizar hasta donde nuestras facultades lo permitan todos aquellos asuntos que directa ó indirectamente se dirijan á unificar y mejorar la actual condición de los obreros.

Hasta descuidada ha sido esa clase de hombres vigorosos y honrados, que no vacilan en abandonar los instrumentos del oficio para correr á defender la Patria cuando lo necesita, ó en destinar parte de su tiempo al trato de los negocios públicos. Harto descuidada ha sido, decimos, y á fe que merece especial atención por parte de quienes están llamados á hacerlo.

Para ello no basta abrir las aulas del saber en donde vayan ávidos á beberlo; es necesario darles el apoyo que hasta ahora se les ha negado; apoyo moral y material que el extranjero consigue en el acto y el hijo del país casi nunca; es necesario darles facilidades para su unificación en gremios y sociedades que tiendan no sólo á hacerlos fuertes contra las empresas absorbentes, sino en donde puedan tener socorros mutuos y centros de ilustración y recreo que los aleje de los puntos del vicio, que dichosamente aún no frecuentan; es necesario trabajar porque obtengan sus herramientas y materiales á bajos precios y porque aumente la venta de sus obras, abriéndoles libremente las puertas de la exportación.

Trataremos todos esos puntos con el debido estudio y mientras tanto ponemos á dis-

posición de los artesanos las columnas de nuestra hoja.

CORRESPONSALES

DESDE MI OBSERVATORIO

Tres Ríos, junio 5 de 1899
Señor Director de

La Nueva Prensa

Estimado amigo:

Apenas tuve la feliz noticia de la reaparición de su popular diario, me constituí en mi puesto: preparé todos mis aparatos y empecé mis trabajos de investigación; sin embargo, de ello no le daré cuenta sino en mi próxima, pues á decir verdad hasta el mismo sol me pareció oscuro y los objetos se me presentaron con una forma que no creo sea la suya propia, á no ser que todo sufra una violenta transformación: repetiré mis observaciones cuantas veces sea necesario á fin de dar una exacta idea y un juicio imparcial de los objetos y fenómenos observados.

Mientras las nubes se alejan y el horizonte se aclara voy á coleccionar unos cuantos datos íntimamente relacionados con esta localidad, pues es mi intención dedicar á ella particular cuidado ya que es aquí en donde he fijado el punto general de observación.

No vaya á creer por eso ninguno de mis vecinos q' porque ocupe puesto público lo miraré de reojo, pero sí tenga presente que la ventanilla está siempre abierta y en ella un anteojo de poderoso alcance. ¡Cuidadito, pues!

De modo, señor Director, que por hoy no hago otra cosa que ofrecerle para el futuro; confíe en mi actividad y celo y reciba las más sinceras felicitaciones por su noble empeño en ofrecernos de nuevo la lectura amena, sabrosa é interesante de *La Nueva Prensa*.

Soy de Ud. atento servidor.

EL OBSERVADOR

CRONICA

NOTAS DEL DOMINGO

1ª—Con el significativo traje blanco se presentaron á la Merced multitud de niñas á hacer su primera comunión.

2ª—A las 8 p. m. se unieron en indisoluble lazo Mr. Muhn con la señorita Elisa Hernández.

Que sean dichosos.

3ª—A las 10 y 55 minutos de la noche se sintió un leve

temblor en dirección aproximada de Este á Oeste y como de diez segundos de duración.

4ª—Asistimos donde los Señores Bertheau & C^o al estreno del aparato Edison llamado *Graphophone Concert*, último y maravilloso perfeccionamiento del fonógrafo.—Causa verdadero asombro oír las voces y la música con la misma fuerza que se oyen en un teatro, y sin aquel timbre metálico que acompaña á los sonidos del fonógrafo.

Creemos que el salón de los señores Bertheau se llenará y así lo deseamos como justa recompensa de su afán por introducir al país lo más nuevo.

Viaje.—Parte con rumbo á Europa el señor don Manuel Romero, socio de la muy conocida casa "Los Hermanos Romero," de esta plaza. Felicidad en su viaje y pronto regreso deseamos al apreciable comerciante.

Lázaro.—Hace algunos días supimos que en Chis de Juan Viñas se encontraba una señora atacada de lepra. ¡La cosa es grave, y más si se tiene en cuenta que la dicha enferma es propietaria de un trapiche y que viven con ella sus hijos! Suponemos que el asunto, como es muy natural, haya sido arreglado en provecho general.

Se nos comunica también que en Tucurrique no brillan por su ausencia los lazarinos, quienes allí andan libres por donde quiera, como personas de intachable salud. ¡Esto, hasta cierto punto..... es difícil de creerse!

Revistas.—De nuevo dieron principio el domingo las revistas militares; asistió gran número de soldados; no faltan, sin embargo, arrestos para los ciudadanos que no estuvieron presentes: los cabos tienen ahora suficiente trabajo.

Algo es algo. En numerosa cantidad se ha estado echando tierra en la Plaza de la Dolorosa. Probablemente eso se hace con fines provechosos. ¡Veremos si se deciden á poner atención á las repetidas quejas de la prensa!

Don Mariano Jiménez R. ha establecido una botica en la Cuesta de Moras, frente al "Águila de Oro." Lleva por nombre "La Nueva Botica de San José."

Cualquier elogio que hiciera ramos de ella nada valdría como el nombre mismo del señor Jiménez, persona bien conocida por su larga práctica en la Farmacia.

Escuela de Farmacia.—Los alumnos de este establecimiento se muestran altamente satisfechos tanto del Director como de los profesores. Da gusto oírlos hablar de las clases, en especial de la que da don Elías Jiménez.

A profesores y alumnos va nuestra felicitación y les brindamos las columnas de esta hoja para tratar asuntos de su importante ciencia.

Más temblores.—A las 9 y 19 minutos a. m. de ayer se sintieron en esta capital dos trepidaciones con cortísimo intervalo; la última fue más fuerte que la primera y la duración de ambas se calcula en 20 segundos.

En Heredia se divierten.—El domingo en la noche se verificó un bonito baile en casa de doña Tule de Aberle.

Nos cuentan que estuvo espléndido.

Bien por los heredianos!

Suplicamos á los señores municipales den los pasos necesarios para que se quite, si no el edificio, por lo menos el feo redondel del Hipódromo que ha quitado por completo la vista é ilusión de La Sabana.

Ponemos en conocimiento del público que hemos nombrado Agente General de este periódico para avisos y suscripciones á nuestro amigo don Tacio Castro, y al mismo tiempo llamamos la atención sobre el aviso que publica sobre la venta de un lote en Mata Redonda.

¡Bien!—En días pasados notamos que la Compañía del Ferrocarril, en atención á la multitud de pasajeros, agregó al tren que iba á Cartago un carro de primera clase. Buena es esta medida, siempre que se efectúe cuando sea necesario y no una vez al año. Quiera Dios que la mencionada Compañía se decida á buscar la comodidad del público, con lo que hará mucho bien á éste é indudable provecho para ella.

Nos cuentan que en el barrio de Las Mercedes de Cartago resultó hace poco herida en el pecho una señora que intervino en disputa habida entre su marido y un guarda; fue origen del hecho la toma de un contrabando de licor.

Liberia, la ardiente Liberia progresa: ahora se trabaja con tesón por el embellecimiento del cementerio. Los elementos jóvenes con que cuenta están decididos á hacerla adelantar. ¡Bien por ellos!

Luz, más luz!—Ya no exclamarán así los adultos de la

Escuela Metálica. Desde el viernes de la semana pasada están iluminados *incandescentemente*. Nos alegramos.

Y ya que de Escuela Metálica tratamos, se nos ha asegurado que en ese establecimiento de enseñanza, tan importante como lo es, no se dispone de una biblioteca para uso de los profesores. Se podría remediar el mal?

Temblores.—Uno de nuestros repórteres fué al Observatorio Nacional con mira de tomar informes acerca de los temblores habidos últimamente, y se le dieron los siguientes:

En la noche del día cuatro á las 10 y 50 minutos, hubo el primero que duró 31 segundos y que se calcula tenía dirección de Este á Oeste. El día cinco á las 8 y 58 minutos de la mañana hubo uno insensible. El mismo día á las 9 y 21 minutos otro, el que según cálculos del Jefe del Observatorio, duró cuarenta segundos, y cree que al principio tenía la misma dirección cambiando después. De este último temblor no se pudo tomar datos por falta de repuesto de vidrios del seismógrafo.

Da pena, verdaderamente, que todo entre nosotros ande de cualquier modo, por desidia ó economía mal entendida. Tenemos Observatorio y un empleado competente que lo maneja, pero le faltan aparatos para trabajar.

O se cierra el Observatorio, ó se le dan los elementos indispensables, pues así como está hoy, no sirve para maldita la cosa.

Incendio.—Nos comunican por telégrafo que antenoche hubo un gran incendio en uno de los bagazales del ingenio de azúcar q' don Federico Tinoco tiene en Juan Viñas. Todos los habitantes de esa aldea acudieron prestrosos al lugar del suceso, lo que sirvió para que las llamas no hicieran mayores estragos. Se juzga que fué intencional dicho incendio, mas no se sabe todavía quién sea el autor ó autores. Procuraremos obtener los datos necesarios.

En Juan Viñas también se sintieron fuertemente los últimos temblores.

Siguen los terremotos.—Ayer á las nueve y media nos hallábamos extasiados oyendo la discusión del proyecto de *Recurso de Casación en materia criminal* cuando oímos un *crak crak* que nos ponía los pelos de punta y al ver al Ministerio de Relaciones que se enfrentaba al Ministerio de

la Guerra encontrándose en medio el Soberano Congreso el pánico se apoderó de todos y... ¡qué cuadro más divino!

Antenoche á las once nos encontrábamos pensando en el cambio del ministerio de que nos ha estado hablando *La República* cuando sentimos que el firmamento se hundía. No era tan fuerte la oscilación, pero según el estado de nuestros ánimos se ven las cosas más ó menos grandes.

Como no se les ocurra á nuestros legisladores dar una ley contra los terremotos y se ponga más caro el arroz.

Al público

Al aparecer de nuevo este periódico suspenso por las causas que todos conocen—bajo la dirección del Licenciado don Francisco Alpizar, á quien vendí la Empresa, cumpla gustoso con el deber de rendir las más expresivas gracias á todas aquellas personas que contribuyeron con sus luces y buena voluntad á darle realce á *La Nueva Prensa* especialmente á los señores Licenciado don Faustino Montesdeoca y don Víctor Gólcher con quienes no tengo sino motivos de gratitud.

Así mismo doy las gracias al público por la benevolencia que me demostró aceptando con gusto mis esfuerzos por el periodismo.

Me despido, pues, de mis favorecedores quedando como siempre á sus órdenes.

San José, 6 de junio de 1899

Francisco Valladares

A todos los antiguos favorecedores de este periódico se los seguiremos enviando en la esperanza de que lo aceptarán con la misma benevolencia. Mas si así no sucediere y alguno quisiera retirar la suscripción, nos permitimos suplicarles se sirvan devolver el presente número ya sea al circulador ó directamente á la oficina.

Agentes.—Deseamos conservar el mismo personal de Agencias sin introducir innovación alguna; consideraremos como agentes á las personas que desempeñaron ese cargo en vez pasada, salvo que se sirvan manifestarnos lo contrario.

Paco Ruiz, el conocido español semi-costarricense ha encontrado el medio de curar todas las enfermedades producidas por debilidad en la sangre, con sus magníficos *mondongos*, sus succulentas chuletas y demás sabrosos platos

que solo él sabe preparar en su casa situada en la Plaza de la Soledad. Así, pues, allá los débiles... y los gastrónomos.

Antes de ir á saborear una cena donde Ruiz pásese usted por el establecimiento de don José Fernández Pérez situado en la Cuesta de Moras á tomarse un trago del famoso licor "El Tranvía, que allí se lo servirán con exquisito gusto.

SANTORAL

JUNIO, 30 DÍAS

— 1899 —

Martes, 6. — Santos Norberto y Eustorgio, obispos, san Arsenio, mártir, y santas Cándida y Paulina, mártires.

1842.—Se nombra Jefe supremo de Costa Rica á don Francisco M^o Oreamuno.

1808. — Napoleón I proclama Rey de España á su hermano José.

CABLES

La Haya, 2. — Ha resuelto el comité encargado de proyectos rechazar todos aquellos proyectos que se presenten que no estén incluidos en los estrictos límites de la conveniencia de paz. El comité de mediación y arbitraje ha unido en un solo proyecto los varios planes para la mediación que le han sometido, éste se pondrá en discusión el lunes; una vez concluido el debate, el comité continuará el examen de los planes sometidos para el establecimiento de un tribunal de arbitraje con el fin de incorporarlos en un solo proyecto.

Manila, 2.—El Coronel Smith ha castigado los rebeldes de Escalante, Isla de Negros, por haber asesinado al capitán Filly. Smith destruyó la valla de Escalante y mató un número considerable de nativos que halló en la vecindad. En un encuentro que se verificó con los insurgentes cerca de San Fernando fueron heridos tres americanos. Anoche la comisión americana obsequió un gran baile á las prominentes familias filipinas de esta capital. El objeto de estas reuniones es el de estrechar más las relaciones entre americanos y filipinos.

París, 2. — Tiene aviso Le Petit Republique que el Coronel Du Patty de Clam quien fué arrestado ayer tarde, intentó suicidarse.

Roma, 2. — Los obispos de la América Latina reunidos aquí se presentaron al Papa con doscientas cincuenta mil liras. De esta suma el Arzobispo de Chile contribuyó con

cincuenta mil. Se dice que el Arzobispo de Chile será elevado al cardenalato.

Kingston, Jamaica, 2.—Notician de Cayena, capital de la Guayana francesa, que se han hecho todos los preparativos para entregar á Dreyfus á los oficiales franceses quienes, según se dice, han llegado á la Martinica abordo del vapor francés, Lafayette. Notician también que el reo se ha mejorado mucho desde que supo que le van á someter á otro Consejo de Guerra.

Lima, 2.—El lamentable levantamiento de Iquitos necesitará probablemente el gasto de un millón de pesos para sofocarlo. Aquí se cree que se debe más bien á la ambición personal que á causas políticas. Mañana partirán para el teatro de la revolución 265 hombres del batallón Arequipa, abordo del transporte "Santa Rosa." El Gobierno ha declarado cercado el puerto de Iquitos.

París, 2.—Se dió orden para el arresto del Coronel Du Patty de Clam después de que el Ministro de la fuerza Krantz tuvo conferencia con el primer Ministro Dupuy. La acusación contra Du Patty de Clam es por falsificación de documentos.

París, 2.—Se ignora todavía el método que se adoptará para juzgar al Coronel Du Patty de Clam que fué arrestado ayer acusado de falsificación de documentos; anuncian varios periódicos que se entablará juicio contra el ex-Ministro

de Guerra, General Mercier y otros oficiales. Anuncia El Eco de París, que el Gobernador Militar de París, General Zurlinden, accedió á la demanda del General Marqués de Gallifete por la excarcelación provisional del Coronel Picquart, acusado de haber divulgado secretos relativos á la defensa nacional.

London, 2.—Ha fallecido Robert Cox, miembro armónico del Parlamento por el distrito electoral de Edimburgo meridional. Entre las personas que han sido ennoblecidas en conmemoración del 80º aniversario del natalicio de la Reina Victoria, se encuentra el Capitán John H. Durr del crucero de segunda clase, Intrepido, quien ha sido nombrado compañero de la muy honorable orden de San Miguel y San Jorge por sus recientes servicios en Bluefields, Nicaragua.

Río Janeiro, 2.—En el territorio peruano de Viramazona ha estallado una revolución cuyo objeto es el de separarse del Perú. El Jefe del levantamiento es el Coronel Viscarra quien se ha proclamado Presidente de la República de Amazonas.

Montevideo, 2.—Avisa una carta de Puntarenas que el Ministro Americano en Santiago de Chile adquirió para su gobierno una de las islas del grupo Wellington, situado en el estrecho de Magallanes. Es la intención del Gobierno americano establecer allí una estación carbonera.

Apartado 462 — Cable "MÉNDEZ" — Teléfono N^o 229

J. Castro Méndez

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Agente general de la SOCIEDAD de SEGUROS de VIDA COSTARRICENSE.

Oficina: Calle 20 Sur N^o 90.—San José Costa Rica.

Narciso Villalta

== BARBERO, ==

ofrece sus servicios al público en general en su

BARBERIA

situada en la 6ª Avenida O., frente al Mercado de esta ciudad

Limpieza, prontitud y esmero en el trabajo

MANUEL BENAVIDES R.

INGENIERO CIVIL

se hace cargo de toda clase de trabajos relativos á su profesión Recibe órdenes en San José en la oficina de *La Nueva Prensa*, y en Heredia en su casa de habitación.

